

# Lutz-Electronics:

## Nach einem viertel Jahrhundert auf neuen Wegen



25 Jahre ist es her seit wir unsere Firma Lutz-Electronics 1994 als klassisches Radio/TV-Fachgeschäft gegründet hatten. Das Internet gab es Anfang der 1990er-Jahre noch nicht, und Handys – man nannte sie damals noch „NATEL“ – waren ein Statussymbol, das sich nicht jeder leisten konnte. Während der Radio/TV-Fachhändler bis in die frühen 2000er-Jahre der

Ansprechpartner für alle Anliegen rund um die Unterhaltungselektronik zu Hause war und dafür sorgte, dass der Kunde störungsfreien Fernseh- und Radioempfang genießen konnte, haben sich Gewohnheiten und Anforderungen der Gesellschaft in den vergangenen 10 Jahren grundlegend verändert. Der Radio/TV-Fachhändler von heute muss weniger reparieren, dafür mehr programmieren können, er muss Abonnemente verkaufen können, und er wird gerufen wenn das Internet nicht mehr funktioniert. Für einen Kleinstbetrieb in dem Bereich wird es zunehmend zur Belastung allen Anforderungen des Kunden von heute gerecht zu werden – man „kämpft“ an vielen Fronten, und das hinterlässt zunehmend Spuren. So war es Zeit für uns, uns Gedanken über die weitere Entwicklung unserer Firma zu machen. Ein Ausbau des Mitarbeiterstamms kam für uns nicht in Frage, und so war es für uns persönlich an der Zeit den „RESET-Knopf“ zu drücken.

**Wir danken unseren „Heimelektronik-Kunden“ an dieser Stelle für Ihre Treue und freuen uns für unsere bekannten Tätigkeitsfelder der vergangenen 25 Jahre „Nachfolger“ gefunden zu haben, die Sie zukünftig mit derselben Philosophie bedienen werden, die Sie von uns gekannt und geschätzt haben:**

Radio/TV (Heimelektronik)	ars musica in Arlesheim	Tel 061 701 99 55
PC, Internet, (inkl. SONOS)	EXTRA Informatik in Laufen	Tel 0800 888 000
Wertgarantie	siehe <a href="http://www.wertgarantie.ch">www.wertgarantie.ch</a>	Tel 0844 333 111

## Neue Tätigkeitsfelder im Hause Lutz-Electronics

Die Firma Lutz-Electronics existiert allerdings weiterhin, und Carine und ich sind nach wie vor dieselben 😊😊

Am 25. Oktober war zweiter Schweizer Digitaltag. Unter anderem hat das Schweizer Radio und Fernsehen SRF in Beiträgen darüber berichtet was die fortschreitende Digitalisierung für die Schweiz bedeutet. Herr und Frau Schweizer nutzen täglich Geräte, die auf Digitaler Technologie basieren. Was allerdings hinter Digitaler Technologie steckt, wie Elektronische Schaltungen funktionieren, und wie Signale verarbeitet werden, das wissen nur sehr wenige – dieser Umstand war auch massgeblich an unserer beruflichen Umorientierung beteiligt. Wer in den vergangenen Monaten an unserem Wohn- und Geschäftshaus an der Erschwilerstrasse vorbeispaziert oder –gefahren ist, dem ist allenfalls die neue Beschriftung „Amateurfunktechnik“ an den Schaufenstern aufgefallen. **Amateurfunk** ist für viele Jugendliche das Sprungbrett dafür, in einen technischen Beruf einzusteigen, aber auch im fortschreitenden Alter ist es nicht zu spät sich in einem spannenden Umfeld weiterzubilden. Wussten Sie, dass Ihr Smartphone nichts anderes ist als ein Funkgerät? Haben Elektromagnetische Strahlen für Sie einen mystischen Touch und bergen etwas Unbekanntes in sich? Möchten auch Sie verstehen welche Technologien Sie täglich nutzen? **In der Vorbereitung auf die Amateurfunk-Lizenzprüfung beim BAKOM lernen Sie die Grundlagen der Elektrotechnik und Elektronik kennen und als lizenziertes Funkamateurlernen Sie physikalische Zusammenhänge in der Praxis kennen.** Klingt spannend, nicht wahr? Ob für Sie selber oder für Ihre "Jungmannschaft" - Amateurfunk eröffnet neue Welten für alle diejenigen, die an Elektronik, Signalverarbeitung und Kommunikation interessiert sind oder ganz einfach auf der Suche nach einer neuen, anspruchsvollen Herausforderung. Schauen Sie mal auf unserer Website [www.lutz-electronics.ch](http://www.lutz-electronics.ch) rein und erfahren Sie mehr über das spannende Hobby des lizenzierten Funkamateurs! Oder kommen Sie ganz einfach mal bei uns vorbei und lernen Sie unser neues Betätigungsfeld kennen. Lassen Sie sich von uns an unserer modernen Demo-Amateurfunkanlage live vorführen wie der Funkamateur mit kleinstem Aufwand und unabhängig vom öffentlichen Stromnetz und kommerziellen Service-Providern auch in Katastrophenfällen Funkkontakte zu anderen Funkamateuren auf der ganzen Welt herstellt. Erleben Sie bei uns live, wie man einen Satelliten nicht bloss empfängt, sondern wie man mit der eigenen Bodenstation eine Verbindung über Satellit herstellt, wie das z.B. das Schweizer Fernsehen für seine Live-Übertragungen macht. Wir sind begeistert von den Möglichkeiten, die uns unser faszinierendes Hobby bietet und freuen uns darauf unsere Begeisterung auf Sie überspringen zu lassen 😊😊

Mehr Informationen unter [www.lutz-electronics.ch](http://www.lutz-electronics.ch) oder [www.youtube.com/Suchbegriff=HB9NBG](http://www.youtube.com/Suchbegriff=HB9NBG)